2008~2009 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY





例会日:毎週火曜日12:30 例会場:豊川商工会議所

会 長:大岩一仁 幹事:夏目雅康 SAA:大島嗣雄 会報委員長:太田 稔 事務局:豊川市豊川町辺通44豊川商工会議所会館内 0533-86-2535 Fax0533-86-8889

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp Email hoirc@sala.or.jp

本年度第40回 通算1111回 平成21年5月19日(火) 晴

ゲスト 豊川市国際交流協会 常務理事 早川善夫さん

同 嘱託員 オマル・カベイヨ・プロアニュさん

ビジター 豊橋RC2名 豊橋北RC4名 豊橋ゴールデンRC1名 豊橋東RC1名

蒲郡RC2名 豊川RC5名

出席報告 川渕啓治委員長

会員総数	計算会員数	本日の出席者数	本日の出席率	4/28 修正出席率
5 4名	44+2名	2 6名	56.5%	89.8%

司会進行 大島嗣雄SAA

会長の挨拶及び報告 大岩一仁会長



皆さん、こんばんは。 新型インフルエンザが 関西の方で感染が広が っています。発表によ ると、弱毒性で、季節 インフルエンザと同じ

ぐらいの症状がでるとのことですので、皆さんもマスクをして、手洗い、うがいを充分に行なって、感染しないように心掛けて頂きたいと思います。

本日の例会は、国際奉仕の担当例会ということで、小野委員長が大変よくやってくれました。皆さんにご協力頂いた、緊急支援物資は、すでに届けてくれているそうです。先日の新聞に、外国人の雇用環境が悪いという記事も出ていました。経済状況はまだまだ先が見えない状況ですが、身近なもので、こうした国際奉仕ができたことは大変よかったと思っています。

幹事報告

夏目雅康幹事

例会臨時変更のお知らせ 渥美、豊川、豊橋北、豊橋、田原RC 次回例会について

委員会報告

親睦委員会(高桑委員長) 春の行楽のキャンセルについて

国際奉仕担当例会

あいさつ

小野喜明国際委員長

本日は国際奉仕の 担当例会ということ でありがとうござい ます。今回の経済状 況の悪化に伴う、居 住外国人のための緊



急支援物資の募集を約1ヶ月させて頂きました。本当に多数の皆さんからやさしいがとううと物資が集まりました。本当にありがとうことでいました。集まった物は、おからないました。集まった物は、おからないでは、カースパゲティが、醤油、サラダスでは、カースパゲティが、醤油、サラダスでは、カースのでは、カースを頂きました。そしてクラブルの大豆、紙おむつを頂きました。そしてクラブルの大豆、紙おむつを頂きました。そしてクラブルの大豆、紙おむつを頂きました。そしてクラブルの大豆、紙おむつを頂きました。それで約20万円相当の物資を豊川国際交流協会通じて、豊川市と宝飯郡地域に住む外国人の皆さんに公平に配布をし

てくれました。お米の一部はJAひまわりさんのご協力も頂きました。

今回、皆さんのお力添えでこんなに素晴らしい事業ができました。まだまだ大変な経済状況が続くと思われますので、緊急支援物資の提供もそうですが、皆さん方の企業での就業の支援もできれば、もっともっと国際奉仕活動が出来るのではないかと思っております。出来ましたら来年度以降も継続できれば良いのではないかと思います。皆さんのご協力大変ありがとうございました。

目録の贈呈



あいさつ 早川国際交流協会常務



こんにちは。日頃 は、豊川市国際交 流協会の運営にご 大なるご支援ご協 力を頂きまし上げま す。今回は、皆様

方から尊い緊急支援物資を頂きまして衷心より御礼申し上げます。本当にありがとうございました。配布には、ボランティア組織を通じまして、公平に困窮者に適正に配布をさせて頂いております。

国際交流協会の活動についてご紹介させて 頂きます。交流の主体は市民の皆さんで、我々 は協力活動を推進していくと形で、平成2年 に 豊川市国際交流協会として発足しました。 来年が創立20周年という大きな節目を迎え ます。設立以来、大きく分けまして、国際交 流事業、外国・外国人支援事業、広報・普及 事業の3本柱で多くの事業展開をしておりま す。これは、ほとんどボランティアによって 行なわれております。

国際交流事業は、マレーシアとの交流や、

オイスカ研修生との交流会など行なっております。外国・外国人支援事業は、料理教室、語学講座、日常相談などで支援、開発途上国への支援事業も行なっています。広報・普及事業は、機関紙の発行、外国籍児童・生徒向けのひらがな新聞の発行、ホームページでの情報発信をしております。

今後も国際交流の進展に皆様方の暖かいご 支援ご指導を賜りますようにお願いしたいと 思います。本日はありがとうございました。

あいさつ オマル・カベイヨさん

こんにちは。私は 豊川市国際交流協 会で外国人の日談の日談の日談の日談の日が でいます。昨年の 10 月後半から相 談件数が倍に増え



ました。相談の内容の80%が解雇に関することです。多くの外国人労働者は、派遣会社を通じて働いていましたので、派遣切りによって、住んでいた寮も出されてしまって困るという相談も少なくありませんでした。

この度は、沢山の支援物資を頂きありがとうございました。すごくありがたいと思っております。今後も国際交流協会へのご協力、よろしくお願いします。どうもありがとうございました。

ニコニコポックス

会報担当者:太田稔会員、樅山修一会員 このウィークリーは再生紙を使用しています。